
155 m²

Réf. 84321251

2 190 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-3220788.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-3220788.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-3220788.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-3220788.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-3220788.html


Situé dans le quartier de La Californie à Cannes, sur la Côte d'Azur, cet

appartement  de  155  m²  offre  une  combinaison  parfaite  entre

tranquillité,  vue  exceptionnelle  et  accès  facile  aux  plages  et  au

centre-ville  de  Cannes.Situé  dans  un  terrain  fermé  et  sécurisé,

l'appartement offre un confort moderne avec des éléments d'origine du

19ème  siècle  et  possède  une  riche  histoire.  La  propriété  servait

autrefois  de  résidence  au  grand-duc  Frédéric  François,  prince  de

Wenden-Schwerin, et à son épouse, une princesse russe Romanov, à

la fin du XIXe siècle. Avec un héritage qui inclut la propriété de ...

Located in the suburb of La Californie in Cannes, on the French Riviera, this 155m²

apartment  offers  a  perfect  combination  of  tranquillity,  exceptional  views,  and  easy

access to beaches and Cannes town centre.Situated in closed, gated grounds, the

apartment  offers modern comfort  with original  19th century features and boasts a

rich  history.  The  property  once  served  as  the  residence  of  Grand  Duke  Frederick

Francis, Prince of Wenden-Schwerin, and his wife, a Russian Romanov Princess, in

the late 19th century. With a legacy that includes ownership by notable figures such

as Queen Alexandrine of ...
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